

Pupuk Semangat Gotong Royong, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang Pimpin Karya Bakti Pembersihan Lingkungan

Dayat - SERANG.WARTAWAN.ORG

Oct 20, 2025 - 15:20



Banten, – Semangat kebersamaan dan gotong royong di tengah masyarakat, terus dipelihara oleh Babinsa sebagai aparat teritorial TNI Angkatan Darat.

Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang,

Sertu Gasfar Morais, memimpin kegiatan Karya Bakti pembersihan lingkungan.

Kegiatan ini, dilaksanakan secara gotong royong bersama masyarakat setempat, bertempat di Kelurahan Umbul Tengah, Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (20/10/2025).

Karya Bakti ini, melibatkan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat. Dengan fokus utama kegiatan adalah membersihkan saluran air, merapikan bahu jalan, yang ada di lingkungan Kelurahan Umbul Tengah.

Inisiatif Babinsa ini, menjadi motor penggerak bagi masyarakat untuk bersama-sama, menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman.

Sertu Gasfar Morais menyampaikan bahwa, kegiatan Karya Bakti merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Tujuan kegiatan ini, merupakan menjaga kebersihan lingkungan.

Ia menekankan bahwa kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan melalui gotong royong, pekerjaan berat dapat diselesaikan dengan lebih ringan dan cepat, sekaligus mempererat tali silaturahmi antar masyarakat.

Lebih lanjut, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan tersebut, menjelaskan bahwa kegiatan ini memiliki manfaat ganda. Selain membersihkan lingkungan dari sampah dan potensi sumber penyakit, pembersihan saluran air secara rutin juga sangat penting untuk mencegah terjadinya genangan atau banjir, terutama saat memasuki musim penghujan.

"Dengan lingkungan yang bersih dan saluran air yang lancar, kualitas hidup masyarakat Kelurahan Umbul Tengah akan meningkat," pungkasnya.

Semangat gotong royong yang dipupuk melalui kegiatan ini, diharapkan terus terjaga. Menjadi landasan bagi masyarakat Umbul Tengah, untuk selalu peduli terhadap lingkungan dan sesama," ungkapnya.